

"Capital de roulement". D'après l'article 351-B de la charte et l'article 15 du statut 7 Edouard VII	2,000,000.00
Agrandissement de l'aqueduc. D'après l'article 50 du statut 7 Edouard VII	2,000,000.00
Emprunts contractés entre les années 1889-1908 (durant lesquelles la dette excéda la limite de 15%), et représentant 10% de l'augmentation annuelle de la valeur de la propriété foncière, d'après le statut 62 Victoria, chap. 58, sect. 344, adopté le 10 mars 1899	1,960,000.00
Ile Ste-Hélène. \$200,000 pour acheter cette île et \$50,000 pour l'embellir, d'après le statut 7 Edouard VII, chap. 63, sect. 51	250,000.00
Taxes imposées sur les propriétés du gouvernement ou de la municipalité ou sur d'autres propriétés,—irrecouvrables ou prescrites, d'après la section 71, chap. 63, du statut 7 Edouard VII, adopté en 1907.	150,000.00
Conversion des obligations à 7%. Rachat de ces obligations perpétuelles par l'émission d'obligations à terme à 4%, à raison de 175 de ces dernières pour chaque 100 des premières, avec droit d'étendre proportionnellement le pouvoir d'emprunt, d'après le statut 7 Edouard VII, chap. 63, sect. 15	54,225.00
Total	\$41,619,225.00

ITEM SPECIAL

Passages à niveau: La Ville est autorisée par le statut 7 Edouard VII, chap. 63, sect. 55, (après qu'un règlement à cet effet aura été adopté par les 3/5 de tous les membres du Conseil) à aider la Cie du chemin de fer du Grand Tronc à supprimer les passages à niveau, jusqu'à concurrence de	2,000,000.00
Système d'eau à haute pression: Pour l'établissement d'un système d'eau à haute pression pour protection contre l'incendie dans les districts où la majorité en nombre des propriétaires en feront la demande par écrit; les dépenses à faire de ce chef devant être réparties sur les propriétaires dans le district affecté, d'après la sect. 61, chap. 63, du statut 7 Edouard VII, adopté en 1907, telle qu'amendée par la sect. 36, chap. 81, du statut 9 Edouard VII, adopté en 1909	1,000,000.00
Conduits souterrains: Le statut 7 Edouard VII, chap. 63, sec. 62-67, autorise la Ville à construire des conduits souterrains, soit directement ou de concert avec les compagnies intéressées, pour y installer tous les fils et câbles télégraphiques, téléphoniques, d'éclairage électrique et autres, et à y louer un espace aux compagnies; et à cette fin la Ville peut émettre des obligations nominatives ou à coupons pour un terme de 50 ans, à un taux d'intérêt ne devant pas excéder 4%, jusqu'à concurrence de \$5,000,000,—le tout sujet à l'approbation des propriétaires fonciers, conformément aux dispositions de l'article 348 du statut 62 Victoria, chap. 58, tel qu'amendé	5,000,000.00
Total	\$49,619,225.00

"Working Capital" Special as per Article 351B of the Charter and Article 15 the 7th Edward VII	2,000,000.00
Enlargement of Aqueduct as provided by Article 50 of 7th Edward VII	2,000,000.00
Loans issued between the years 1899-1908, during which the debt exceeded the 15% limit—representing 10% of the annual increase of assessed values as authorized by Act 62 Victoria, Cap. 58, Sec. 344, passed on the 10th March 1899.	1,960,000.00
St. Helen's Island, two hundred thousand dollars to purchase and fifty thousand for improvements as per Sec. 51 of 7 Edward VII	250,000.00
Uncollectible Assessments: Levied on Government, Municipal and other properties or outlawed through legal and other delays as provided by Sec. 71 of the 7th Edward VII, passed in 1907	150,000.00
Conversions of 7% Stock: Redemptions of this permanent Stock by the issue of 4% terminable in the ratio of 175 of the latter for every 100 of the former with right to proportionately extend the borrowing powers as authorized by the 7th Edward VII, Sec. 15, adds to date	54,225.00
Making a total of	\$41,619,225.00

SPECIAL

Level Crossings: The City is authorized by the Act 7, Edward VII, chap. 63, sec. 55 (by By-law adopted by three fifths of all the members of the Council) to assist the Grand Trunk Railway in doing away with level crossings to the extent of	2,000,000.00
High Pressure: For the establishment of a high water pressure system for protection against fire, in districts where (and when) the majority in number of proprietors in any such district shall apply in writing for same. The cost of the installation to be assessed on the district affected as provided by Sec. 61 of the 7th Edward VII, in 1907, as amended by Article 38 of the 9th Edward VII, in 1909	1,000,000.00
Conduits: The Act 7th Edward VII, Sec. 62-67, authorizes the construction of underground conduits, either directly or in conjunction with interested Companies, for the placing of all telegraph, telephone, electric light or other wires and cables, and to lease or rent space in same to such Companies, for which purpose the City is empowered to issue 50 year stock or bonds, at a rate of interest not exceeding four per cent, to the extent of five million dollars:—the whole subject to the approval of the proprietors of real estate under the provisions of Article 348 of the Act 62 Victoria, Cap. 58, and its amendments	5,000,000.00
Total	\$49,619,225.00